



Pinabete: recuperan noveno cuerpo

GUSTAVO CASTILLO

El Comando Unificado de la mina El Pinabete informó la recuperación de los restos correspondientes al noveno minero que murió debido a un derrumbe ocurrido en agosto de 2022.

Las autoridades dieron a conocer que a 147 días del inicio de la segunda fase de labores de búsqueda y recuperación subterránea, ayer a

las 11:49 horas se recuperaron “los restos humanos correspondientes al noveno de los 10 mineros atrapados, mismos que fueron localizados el pasado 4 de noviembre”.

Lo anterior, con la aplicación del Protocolo de Recuperación de Hallazgos Biológicos, implementado por el Comando Unificado, el cual está integrado por la Coordinación Nacional de Protección Civil, la Comisión Federal de Electricidad, la Secretaría de la Defensa Nacional

y la Fiscalía General del Estado de Coahuila de Zaragoza.

Los restos han sido resguardados por la fiscalía local para que se realicen los procesos de identificación genética, y que se informe, en su momento, los resultados a los familiares que correspondan.

Las autoridades señalaron que labores de excavación continúan de manera constante en las zonas detectadas por los especialistas como de mayor probabilidad de hallazgo.